



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 8ème législature

### Medecine scolaire

Question écrite n° 37278

#### Texte de la question

M Roland Carraz demande a M le ministre de l'education nationale les dispositions que compte prendre le Gouvernement pour developper la medecine scolaire. En effet, la France compte aujourd'hui un medecin pour 10 000 eleves, ce qui est particulierement faible pour un pays developpe comme le notre. Les medecins et les parents d'eleves s'inquietent de cette situation qui ne permet pas de faire face aux imperatifs de prevention en faveur des enfants. C'est pourquoi il serait necessaire d'intervenir afin de permettre a ce service d'assurer pleinement sa mission.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Carraz Roland](#)

**Circonscription :** - SOC

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 37278

**Rubrique :** Enseignement

**Ministère interrogé :** éducation nationale

**Ministère attributaire :** affaires sociales et emploi

#### Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 29 février 1988, page 855